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Résumé :
Ce travail se propose de retracer de manière succincte la physiologie de la reproduction chez l’espère caprine et son adaptation aux biotechnologies liées à la reproduction. Il reprend successivement, un bref rappel de la physiologie de la reproduction caprine, avant de décrire les principales biotechnologies de la reproduction chez cette espèce. Enfin, la dernière partie comporte l’essai de transfert embryonnaire auquel nous avons participé. Le contrôle de la reproduction caprine est intéressant pour des raisons techniques (synchronisation des mise bas, ajustements aux disponibilités fourragères ou aux contraintes économiques), et pour des raisons génétiques (identification et diffusion des génotypes améliorateurs). Enfin, Il est important de souligner qu’en Algérie, les différentes techniques de reproduction assistées chez l’espèce caprine, à l’image du transfert embryonnaire, ne sont encore qu’au stade expérimental.

Abstract:
This work proposes to recall briefly the reproduction physiology of goats and its adaptation to biotechnologies related to the reproduction. Our work begins successively with a short recall of the physiology of the caprin reproduction, before describing principal biotechnologies of the reproduction of this specie. Finally, the last part comprises the embryo transferprocedure in which we took part. The control of the caprin reproduction is interesting for technical reasons (heat synchronization, adjustments with the fodder availabilities or the economic constraints), and for genetic reasons (identification and diffusion of the ameliorative genotypes). Lastly, It is important to note that in Algeria, the various techniques of assisted reproduction of the caprin species, such as embryo transfer, are yet only at the experimental stage.
